



Pluris, cercanos a partidos y a campañas

IVONNE MELGAR | REPORTERA 06/06/2024



Olga Sánchez Cordero, Jorge Romero, Kenia López e Ivonne Ortega son algunos políticos que lograron curul por la vía plurinominal. Foto: Especial



IVONNE MELGAR | REPORTERA



Afines a las campañas presidenciales e integrantes de las burbujas de los partidos políticos destacan en la lista de los diputados federales que llegarán a San Lázaro por la vía plurinominal.



En el caso de Morena figuran el exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco; el expresidente de ese partido, Alfonso Ramírez Cuéllar, las senadoras Olga Sánchez Cordero, Ifigenia Martínez y Antares Vázquez, además de Ricardo Monreal, quien se perfila para ser el coordinador de la bancada.

Procedente de Palacio Nacional habrá de incursionar en la vida parlamentaria del Palacio de San Lázaro, Daniel Asaf, funcionario de la Presidencia de la República.

Otros actuales legisladores que repetirán o vendrán a esta cámara son los diputados Sergio Gutiérrez Luna y Julio César Moreno, así como la senadora Rocío Abreu.

Entre la amplia lista de morenistas pluri, se encuentra Pedro Haces, ahora senador suplente y líder sindical, Manuel Espino, expresidente del PAN y Víctor Hugo Lobo, exdiputado local del PRD.

También llegarán por esa vía la actual diputada Patricia Armendáriz, la excandidata a gobernadora de Durango Marina Vitela y el dirigente del extinto Partido Encuentro Social, Hugo Eric Flores.

En cuanto a la primera minoría de oposición, el PAN, llegarán a la Cámara por ese camino el actual jefe de la diputación, Jorge Romero y su vicecoordinador José Elías Lixa; los senadores Julen Rementería y Kenia López Rabadán, cercanos a la dirigencia de Marko Cortés.

En la futura bancada panista estará además el senador Germán Martínez, cercano a la excandidata presidencial de la oposición.

Será también representante pluri del PAN el excandidato a la gubernatura por Tamaulipas, César Verástegui Ostos; el exdiputado federal coahuilense Marcelo Torres y el exfuncionario del gobierno de Sonora, Agustín Rodríguez.



Por parte del PVEM, aliado de Morena, llegarán a la Cámara de San Lázaro, vía pluri, además del actual coordinador de la bancada, Carlos Puente, el exgobernador mexiquense Eruviel Ávila, actualmente Senador de los verdes, luego de renunciar al PRI este año.

A esta segunda fuerza parlamentaria en la futura 66 legislatura, dada su importancia numérica, por la vía plurinomial llegarán también dos potosinas ligadas al grupo político del gobernador Ricardo Gallardo Corona: la exalcaldesa de Soledad de Graciano, Leonor Noyola, y la senadora Graciela Gaitán.

En la próxima bancada naranja igualmente están los más cercanos a la campaña presidencial de Jorge Álvarez Máynez: las senadoras Laura Ballesteros y Patricia Mercado, y Juan Zavala.

Serán diputados pluris de MC personas que pertenecen al primer círculo del dirigente del partido, Dante Delgado: la diputada Ivonne Ortega y la senadora Claudia Ruiz Massieu.

De acuerdo con el conteo que hasta anoche se tenía, también llegaría la excolaboradora en Los Pinos de Felipe Calderón durante su presidencia, Patricia Flores.

En el PRI, los diputados que llegan por la lista de los plurinominales al futuro grupo parlamentario son cercanos al dirigente Alejandro Moreno: el actual coordinador Rubén Moreira; el exgobernador de Zacatecas Miguel Alonso Reyes, el senador Mario Zamora y la actual diputada federal Lorena Piñón y Christian Mishel Castro Bello, sobrino del presidente, y excandidato a la gubernatura de Campeche, así como el secretario de Finanzas del partido.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

07/06/2024

LEGISLATIVO

Otros candidatos incluidos en las listas plurinominales de los priistas son la actual presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara, Marcela Guerra Castillo, y el dirigente del PRI de la CDMX, Israel Betanzos, y la senadora Nadia Navarro que saltó del PAN al PRI a finales de 2023.

Por esa vía pluri tendrán curul la líder nacional de la Confederación Nacional Campesina, Leticia Barrera; el presidente de la Fundación Colosio, Samuel Palma, y la secretaria de Organización del PRI, Graciela Ortiz González.

A la futura bancada del Partido del Trabajo llegarán por la vía plurinomial los actuales diputados Reginaldo Sandoval, quien fue coordinador de la anterior legislatura, y Magdalena Núñez.